

《单词百科:portability是什么意思?portability怎么发音?portability的解释和用法》

英语单词portability是什么意思?portability怎么读?portability怎么发音?简答网为您整理了portability的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



portability怎么读

portability的读音:[p ɔ:t 'b ɪ l ɪ t]

portability的意思

1、n.可携带, 轻便;

portability的近义词

1、compactness n.紧密;坚实;紧凑;小巧;

2、convenience n.方便;带来方便的事物;便利设施;公共厕所;

3、handiness n.巧妙，轻便，敏捷；

4、lightness n.轻；轻快；轻率；明亮；

5、manageability n.易管理，易处理，驯服；

portability的双语例句

1、As our technological powers grow, the portability and flexibility of our computer hardware grows, too.

随着我们的技术力量不断增强，计算机硬件的便携性和灵活性也不断增加。

2、Lua's portability is archived by using only ANSI C code.

lua的轻便性通过仅使用ansic达成。

3、Portability to other (non-GNU) architectures and tools is desirable.

有这些工具,这样它能使用 非 GNU包。

4、The priorities are conformance to the standard and portability.

首先是与标准的一致性和可移植性。

5、Some of the advantages of lens stereoscopes are compactness, simplicity and ready portability.

透镜式立体镜的一些优点是坚固、简单、轻便。

6、The instrument is characterized by its compactness and portability.

这台仪器的特点是结构精巧,携带方便。

7、The instrument is characterized by its compactness and portability.

这个仪器的特征是体积小,便于携带。

8、Soft and durable material designed for maximum portability.

材质柔软并且耐用。

9、The advantages of e-books include portability, accessibility, and superior index

capabilities.

电子书籍的优点包括轻便、易于得到和出众的索引功能.

10、X clients also have a high degree of portability.

客户端同样具有高度的可移植性.

11、This way of implementing IP has characteristics of simplicity and portability.

该实现方法具有简洁、代码可移植性强等特点.

12、System uses C language program and shown good readability and portability.

系统采用C语言编程,可读性和可移植性强.

13、Portability: The best of the lot, but still not what It'should be.

移植性: 最好的, 但仍未达到它本应达到的水平.

14、It has stronger portability, easy to transplant, modify, servicing and upgrade.

具有较强的可移植性, 易于修改、维护和升级.

15、E 5 bIIEtI; 9 pRrtE ` bIIEtI / n [U] : I bought it for its portability, not its appearance.

我是图其轻便才买的, 并不是因为样子好看.

以上是简答网为您整理的portability怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于po

rtability的用法、p

ortability的释义、portability的相关

详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/portability>